



## 1200 Euro gehen ans Kinderhospiz

WEISSENSBERG (cf) - Katrin Milde hat gut lachen, denn sie darf den Spendenscheck über 1200 Euro für das Kinderhospiz in Bad Grönenbach von Sven Baumeister von Svens Blumenhaus und dem Fahrzeug- und Zweiradsachverständigen Uwe Thalheimer (von links) entgegennehmen. Mit dem Verkauf von Kaffee und Kuchen während Svens Adventsausstellung wurden Spenden für das Kinderhospiz gesammelt. Thalheimer stockte den Betrag noch auf, denn „ich mag keine beliebigen Geschenke mehr verteilen, sondern lieber konkret helfen“, so der engagierte Feuerwehrmann. Und das Kinderhospiz ist auf Spenden angewiesen, bestätigt auch Katrin Milde, die den ambulanten Hospizdienst für Kinder und Jugendliche im Allgäu leitet.

FOTO: CHRISTIAN FLEMMING